



Reforma judicial, la más profunda e importante en los últimos 150 años: Mier



El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, afirmó que en los foros de discusión de la reforma judicial, ha habido mucha apertura, se han escuchado todas las voces y el diálogo continuará, para que el poder Legislativo pueda elaborar un dictamen con el mayor consenso en torno a esta reforma que dijo, será la más importante en materia judicial de los últimos 150 años en el país.

Tras hacer un balance positivo de los foros de parlamento abierto que se han organizado en el país para profundizar el análisis y escuchar todas las opiniones sobre la reforma al Poder Judicial, el coordinador parlamentario de Morena en San Lázaro, pidió que no exista confusión pues “la reforma al Poder Judicial tiene como esencia y ejes rectores la elección popular de ministros, magistrados y jueces, además de la reforma al Consejo de la Judicatura Federal, porque así lo decidió democráticamente con su voto el 60 por ciento del pueblo de México, el pasado 2 de Junio”.

A partir de esta decisión del pueblo, agrego, “el verdadero postdebate está girando en torno a la pregunta: ¿O se respeta la soberanía del pueblo, la representación democrática (contempladas en los artículos 39, 40 y 41 constitucionales), o nos escondemos entre las ramas de las conjugaciones del idioma, que en realidad enmascaran conflictos de intereses entre los juzgadores del país?”.

“No hay que hacernos bolas, esa es la verdadera pregunta, porque ahora al tratar de resolverla, en algunas voces aparece la justicia como problema”, criticó el coordinador de Morena, Ignacio Mier.

<https://www.milenio.com/politica/reforma-judicial-importante-150-anos-mier>